

Besuch der Feuerwehr Bermatingen mit den Klassen 4a und 4b

Am Montag, den 4. März, besuchten wir, die Klassen 4a und 4b, im Zuge unseres Sachunterrichtsprojekts "Feuer", die Feuerwehr in Bermatingen. Empfangen wurden wir mit blinkendem Blaulicht und dem eindrucksvollen Klang von Sirenen.

Herr Fassott führte uns in vier Gruppen durch die spannenden Bereiche der Feuerwache. Zuerst war unsere Orientierung in einem künstlich verrauchten Raum gefragt. Dort lernten wir, dass es am sichersten ist, auf dem Boden kriechend den Ausgang zu erreichen. Als der Rauchmelder losging, war das natürlich ein aufregender Moment. Anschließend durften wir die Feuerwehrausrüstung genauer betrachten. Die schweren Sicherheitsstiefel und das Atemgerät waren besonders beeindruckend.

Unser Rundgang führte uns weiter zum Rüstfahrzeug. Dort erhielten wir Einblicke, wie die Feuerwehrleute mit diesem Fahrzeug insbesondere bei Verkehrsunfällen Menschenleben retten. Wir bekamen alles genau erklärt und durften sogar in das Fahrzeug hineinschauen.

Der Höhepunkt war das Löschfahrzeug, in das wir sogar hineinsitzen durften. Zum Abschluss durften wir unter Anleitung ein (simuliertes) Feuer löschen, was uns allen viel Freude bereitete.

Wir möchten uns herzlich bei der Feuerwehr Bermatingen für dieses eindrucksvolle und lehrreiche Erlebnis bedanken!

